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Zusammenfassung

        
Die Arzneimittelprüfung am Gesunden ist ein Grundpfeiler der Homöopathie. Aufgrund der Symptome, die ein Mittel beim Gesunden auslöst, kann ein Arzneimittelbild entstehen.


        
Während eines Seminars wurde Euphorbia pulcherrima, die diesbezüglich noch nicht untersucht wurde, von 22 Teilnehmern geprüft. Drei wichtige Übereinstimmungen in den Symptomen bei den Prüfern wurden festgestellt, die erste Hinweise zur Anwendung beim Patienten und der Erstellung des Arzneimittelbildes liefern können.


      
        
Abstract

        
Drug testing with healthy people is one of the keystones of homeopathy. Due to the symptoms, which a remedy can cause in healthy people, a pharmacological picture can be developed.


        
During a seminar, 22 participants examined Euphorbia pulcherrima, which had not been examined in this regard. 3 important concurrences in the symptoms were established by the testers, which can be a first clue for the use with patients and the creation of the pharmacological picture.
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